

EDITORIAL

La continuidad de la Revista Estudiantes de Ciencia Política ha sido posible gracias al entusiasmo y al acompañamiento de varios estudiantes del pregrado de Ciencia Política de la Universidad de Antioquia, quienes, con el respaldo y la confianza del Instituto de Estudios Políticos y la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas, se han dado a la tarea de crear una comunidad académica –de estudiantes y para estudiantes- alrededor de la revista. El desarrollo de este objetivo, hasta hoy cumplido, dependerá de que otros estudiantes se vinculen a este proyecto con responsabilidad y sentido de pertenencia por el mismo; razón por la cual extendemos la invitación a aquellos estudiantes del pregrado y de la universidad que estén interesados en contribuir para que este proyecto sea cada vez más grande.

En esta tarea de construir comunidad académica en la Ciencia Política, se hace necesario reconocer la diversidad de conocimientos que hoy comprenden nuestra disciplina, pues pareciera que *polity*, *policy* y *politics* ya no son suficientes para abarcar la riqueza de la ciencia. Esta heterogeneidad de contenidos más que un desafío implica un oportunidad para el fortalecimiento disciplinar, dado que de cada nueva postura surgen discusiones que la enriquece, a la vez que abren espacios para que cada vez más estudiantes se unan a la comunidad, aportando cada cual desde su gusto y especialidad.

En este número de la revista los lectores podrán encontrar dos tipos de textos, que evidencian la pluralidad de los temas de estudio alrededor de la Ciencia Política. En algunos de ellos, se retoman nociones y conceptos de autores claves para el estudio de la política como Marx, Hegel y Foucault, los cuales permanecen vigentes en el tiempo gracias a que sus contribuciones han superado sus respectivas épocas, para convertirse en elementos para el análisis de situaciones contemporáneas. Por otra parte, los demás artículos de este número, en su mayoría resultado de diferentes investigaciones y trabajos de grado, desarrollan diferentes fenómenos que conciernen a la política, que van desde los movimientos sociales, temas de conflicto y elecciones locales, hasta la conceptualización de la nación y reivindicaciones políticas sobre la ciudad y la memoria. Espero que estas páginas motiven nuevas discusiones y que la revista se convierta en un medio para su difusión.

Esteban Palacio Roldán